

Aktuell werden viele Baumaßnahmen an unseren Grundschulen vorbereitet. Dabei geht es u. a. um Verdunklungsrollen, Akustikdecken und konkret für die Grundschule Glarum um die Gestaltung der Außenanlagen, die mit der Schulleitung abgestimmt wurde und in Kürze im Fachausschuss vorgestellt wird. Das gilt auch für bauliche Maßnahmen in der Grundschule Heidmühle.

Der „Runde Tisch zum Thema Ganztagschulen“ hat sich mehrfach mit der künftigen Ausrichtung unserer Grundschulen als Ganztagschulen auseinandergesetzt.

Ab dem Beginn des Schuljahres 2026 ist ein verbindliches Ganztagsangebot für die Kinder der 1. Schulklasse gesetzlich vorgeschrieben. Wir wollen dazu in diesem Jahr die erforderlichen Vorbereitungen treffen, um die Voraussetzungen für einen Ganztagsbetrieb rechtzeitig abschließen zu können.

Bereits jetzt zeichnet sich ab, dass die dafür von Bund und Land in Aussicht gestellten Investitionszuschüsse auch nicht ansatzweise ausreichend sein werden. Uns sind derzeit für alle Maßnahmen in unseren 7 Grundschulen ca. 900.000,00 € in Aussicht gestellt worden und das wird bei weitem nicht reichen.